

El Partido Popular de Alcorcón denuncia la total ausencia de mantenimiento de los parques y jardines del municipio

Alcorcón, 12 de agosto del 2024.– El Partido Popular de Alcorcón ha denunciado el estado de abandono generalizado que sufren los parques y jardines del municipio, afectando a todos los elementos de estas áreas verdes.

Las praderas secas y las parcelas municipales sin desbrozar son una clara muestra del incumplimiento de las medidas preventivas del Plan PAMIF (Plan de Actuación ante Emergencias por Incendios Forestales) de la Comunidad de Madrid. Dicho plan estipula que, del 15 de junio al 30 de septiembre, se debe revisar el estado de la vegetación y proceder al desbroce preventivo de una franja perimetral. Estas parcelas deben mantenerse limpias, en condiciones de seguridad, salubridad y ornato, además de valladas. Sin embargo, el Ayuntamiento parece no aplicar estas medidas a sus propias parcelas, evidenciando una dejación de funciones.

La falta de desbroce y mantenimiento de las parcelas municipales se extiende también a las instalaciones deportivas, como la de Santo Domingo, donde las malas hierbas superan el metro de altura. Esta situación se repite en los colegios públicos del municipio, que muestran un notable deterioro debido a la falta de inversión del gobierno municipal.

La ausencia de mantenimiento es evidente en los alcorques corridos, donde las malas hierbas invaden las aceras y bordillos, generando una sensación de abandono en la ciudad. Las áreas infantiles no son una excepción, presentando malas hierbas y elementos de juego rotos, lo que puede generar situaciones de riesgo para los menores. Cabe recordar que, entre enero y marzo, el Ayuntamiento careció de empresa encargada del mantenimiento de estas áreas debido a la falta de organización, lo que dejó a las áreas infantiles en un estado de absoluto abandono.

El arbolado del municipio también refleja esta falta de mantenimiento, con numerosos árboles secos, muertos o caídos sobre calzadas y aceras, exponiendo a peatones, ciclistas y conductores a situaciones de riesgo. El incumplimiento de la Ley de Protección del Arbolado Urbano de la Comunidad de Madrid, al no reponer los árboles talados ni mantener adecuadamente los plantados, agrava aún más esta problemática.

Además, la falta de riego ha transformado el verde de las praderas y jardines en un notable amarillo. Zonas como el Parque Mayarí, las calles Hayas y el Ensanche Sur son solo algunos ejemplos de esta situación, que afecta a todo el municipio.

Desde el Partido Popular instamos a la alcaldesa de Alcorcón a abordar con urgencia el mantenimiento de los parques y jardines, incluidas las áreas infantiles, el estado del arbolado, el desbroce de las parcelas municipales y de las superficies pavimentadas del municipio. *“Son ya cinco los años de gestión del Partido Socialista en este área, con resultados cada vez más deteriorados, afectando la imagen de nuestra ciudad y el bienestar, seguridad y salud de nuestros vecinos. Son diarias las denuncias de los vecinos en todos los barrios. Es hora de que dejen de echar balones fuera y se pongan a trabajar por nuestros ciudadanos”*ha manifestado Roberto Marín Vergara, portavoz de los populares.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51